

学校だより

かしわの葉

美幌町立美幌小学校 第11号

〒092-0062 網走郡美幌町西2条北4丁目1番地 TEL 0152-73-2019 受付時間 7:40~17:00(通常時)

【学校教育目標】

できること いっぱい みつけよう
自立する 柏っ子

◇やりとおす ◇かんがえる
◇つたえあい ◇ふれあい
◇みとめあい

令和6年 1月26日 発行
文責 校長 中村 厚志

冬休みの様子から

校長 中村 厚志

令和6年が始まりました。新年早々、災害や事故で多くの方々がお亡くなりになっております。心よりお悔やみ申し上げますとともに、被災された皆様や関係の皆様にお見舞いを申し上げます。一日も早い復興を皆様と共に願うばかりです。

今年の干支は「辰（たつ）」です。辰年は十二支の中で最も縁起の良い干支とされており、運気が上昇して夢が叶いやすい年と言われています。辰は十二支では竜が当てられています。竜は想像上の動物ですが、雲の中を天に昇るといわれます。「辰年」にちなんで、子どもたちの力が天に昇るようにどんどん伸びる一年でありたいものです。

さて、24日間の冬休みが終わりました。冬休みの間の学校の様子を若干紹介させていただきます。

まず12月26日、27日、1月9日、10日、11日の5日間、学校で学習サポートを行いました。各々が冬休みの宿題や家庭学習の課題を持ち込み、時には友達と相談したり、先生方に教えてもらったりしながら学習に取り組みました。高学年はクロームブック持参で、Eライブラリなどに取り組む様子も見られました。前半は北見工大の学生ボランティア4名が子どもたちの学習をサポートしてくれました。5日間でのべ100名以上の子どもたちが参加し、冬休みの学習を順調に進めることができたようです。

また、冬休み中に施設の営繕作業等が入っていました。今回は、図工室で子どもたちが使用している机の天板の修理作業がありました。研磨を行い、再塗装をして、新品のようにピカピカの机になりました。また、体育館ギャラリーの清掃等も行っています。



冬休み中の子どもたちは大きな事故に遭うこともなく、元気に過ごすことができました。子どもたちを見守り、また励ましていただいた保護者・地域の皆様、ありがとうございました。

3学期が始まって1週間経ちました。子どもたちは築山や校庭のリンクで、雪遊びやスキー、スケートを行い、寒さに負けず、冬の魅力を感じながら過ごしています。3学期も、あいさつ、あんぜん、あとしまつの「3つの『あ』」を頭に入れながら、学年のまとめに向け、学習や運動にしっかり取り組んでほしいと思います。

3学期が始まりました

24日間の冬休みが終わり、1/19から3学期がスタートしました。休み明けには冬休み作品展が開催され、冬休み中に作品作りに取り組んだ40点近くの作品が並びました。日数の短い3学期ですが、進級や進学に向け、学習のまとめにも取り組んでいきます。学校での学習に加え、家庭学習でも復習に取り組めると学習内容がしっかり定着しますので、ご家庭での指導もよろしくお祈いします。

さて、昨年末で退職となりました事務生の前屋舗ゆかりさんの後任として、1月から石川未来子(いしかわみきこ)さんが着任致しましたのでお知らせ致します。



力作ぞろいの作品の様子(一部)



★生活目標★

- ◆忘れ物をしないようにしましょう。
- ◆手洗いをしっかりしよう。

日	曜	行事予定
1	木	中学校体験入学(6年) 教育相談会
2	金	職員会議
3	土	
4	日	
5	月	校内作品展(3年・～13日まで)
6	火	参観日(1年・4年)
7	水	前期児童会役員選挙
8	木	参観日(2年・5年)
9	金	参観日(3年・6年)
10	土	
11	日	建国記念の日 金管バンドジュニアコンサート(ひほーる)
12	月	振替休日
13	火	年度末反省会議(午前授業)
14	水	年度末反省会議(午前授業)
15	木	全校朝会(任命式) スクールカウンセラー来校
16	金	6年生を送る会 研修日
17	土	
18	日	
19	月	スクールカウンセラー来校
20	火	児童会活動
21	水	
22	木	
23	金	天皇誕生日
24	土	
25	日	
26	月	評価事務(午前授業)
27	火	評価事務(午前授業)
28	水	
29	木	

栄養教諭による食育の取組

1月23日に美幌町学校給食センターより亀川栄養教諭が来校し、1年生を対象に食育の授業が行われました。授業の中では、毎日食べている給食がどこで、どのように作られているのかについて、動画等を活用しながらわかりやすく説明されました。食生活の乱れは、子どもたちの体力だけでなく学力の低下にも関係していると言われます。今後も学校と家庭の両面から継続的に食育について指導していくことが大切です。



1/10金賞・アンサンブル銀賞!

1/21に遠軽町で開催された北見地区管楽器個人・アンサンブルコンテストに金管バンドが出場しました。冬休み中にも練習を積み重ねた結果、個人の部で金賞、アンサンブルの部で銀賞を受賞しました。2/11には、『ひほーる』にて金管バンドのジュニアコンサートが開催される予定です。



～児童の転出入に関わって～

例年、3～4月は転出入の多い時期です。美小の1学年あたりの児童数の場合、1～2名の児童数の増減で学級数が変わる学年が多い状況にあります。そのため、転出が予定されている場合は、早めに担任まで連絡ください。また、ご親戚やご友人などの転入の情報があれば、こちらも学校までお教えください。よろしくお祈いします。

2月 スクールカウンセラーの予定

- ①2月15日(木) 8:20～12:00
13:00～15:20
- ②2月19日(月) 10:00～12:00
13:00～17:00

※場所は1階会議室(1年生教室奥)になります。

※保護者の方が利用する場合には、事前に学校まで連絡をお願いします。(73-2019 担当:教頭尾中)

※時間が重なった場合は、先に連絡があった方を優先します。